

12月から民生委員・児童委員と主任児童委員が交代されました

民生委員・児童委員は、地域福祉向上のために厚生労働大臣から委嘱された「民間の奉仕者」です。地域の人々の生活状態を把握し、援助が必要な人の生活相談に応じ、必要な助言や援助、福祉サービスを適切に利用するための情報の提供などを行っています。また、社会福祉を目的とする事業や活動を支援するため、行政機関の業務に協力をするなどの活動も行っています。

下表は、あなたの地区の民生委員・児童委員さんです。悩みや心配ごとの解決のため、親身になって相談にのっていただけます。

子育てや生活のこと、福祉制度がわからなくて、ひとりで悩んでいたら、まずは相談ください。



民生委員・児童委員（任期：平成28年12月1日～平成31年11月30日）

菊水地区

| 氏名 | 担当地区 |
|-----------------|----------------|
| はしもと ひろゆき 橋本 博之 | 白石・北原・鶯原 |
| まつの てるこ 松野 輝子 | 江光寺・寺山・牧野・中原 |
| いけだ たかお 池田 孝雄 | 中路・馬場・皆行原 |
| しもかわ なおみ 直文 | 大江田・藤田・前原・中央団地 |
| こんどう ふくこ 近藤 福子 | 立石・浦谷・米渡尾 |
| まえぶち えみこ 前淵 笑子 | 用木 |
| よこた ひろし 横田 浩 | 萩原・靖浦 |
| もとやま しのぶ 本山 信夫 | 日平 |
| みやの すみお 宮野 純男 | 久米野・岩尻・志口永 |
| まつば ともひろ 松葉 知宏 | 古閑・本村・前野・榎原 |
| さかもと としふみ 坂本 俊文 | 焼米・大屋 |
| ながた ひさとし 永田 尚稔 | 下津原（東・菰田・中・西） |
| さかもと みえこ 坂本美枝子 | 内田 |
| さかうち よしこ 坂口 淑子 | 長小田・上久井原・下久井原 |
| やまかわ かずゆき 山川 和幸 | 江栗 |
| にしむら はるこ 西村 治子 | 竈門 |

主任児童委員

| | |
|-----------------|-------|
| しまぞえ ゆりこ 嶋添由理子 | 菊水地区 |
| いけがみ しゅくこ 池上 淑子 | 三加和地区 |

問い合わせ先 本庁 健康福祉課 福祉係 ☎0968・86・5724
総合支所 住民課 健康福祉係 ☎0968・34・3111（内線765）



関西の和水町出身者が集結～第10回関西和水会～

11月27日（日）、大阪市で関西在住の和水町出身者で組織される「関西和水会」の総会・懇親会が開催されました。

今回は約60人が参加。毎年開催されるこの会では、和水町に帰ったような懐かしい時間が流れ、昔話に花が咲き、笑いの絶えない時間を過ごしました。

懇親会では山鹿市出身の演歌歌手、矢谷侑子さんによる「なごみ旅情」の披露、和水町のショートフィルムの上映が行われ、参加者は故郷和水町を思い出し、大変喜んでいました。

会員の皆さんには、ふるさと応援寄附金や社会福祉協議会への寄附など、和水町に多大な支援をいただいています。

今後も、関西和水会との交流を図りながら、さらなるまちづくりに努めていきたいと思います。



関西和水会に出席された皆さん

肥後民家村でマルシェが開催されました

12月4日（日）、肥後民家村で2つのマルシェ（市場）が開催されました。肥後民家村では、各工房が来場者に楽しいひとときを過ごしてもらおうと積極的にイベントを開催されています。

1つ目は、民家村により多くの人に来てもらい楽しんで欲しいと、「KINON cafe&arts」が主催。KINONの上妻貴子さん（板楠東）が選んだ子ども家具や卵などを集めたこだわりのマルシェが開催されました。ゆくゆくは毎月開催し、民家村に人が集まるイベントにできたらと話されました。

2つ目は、「木のおもちゃスタジオNAMELESS」周辺で「DAILY LIFE 3」が開催されました。熊本市でカフェを経営する加生亮さんが美味しいパンを作つて熊本に元気をお届けしたいと主催しました。県内のパン屋さんなど6店が出店しました。

当日はあいにくの空模様でしたが、多くの来場者に肥後民家村は賑わいました。



雨の中でしたが来場者が多数集いました

親子でサッカーを楽しみました

12月4日（日）、菊水中央小体育館で「ロアッソ熊本親子ふれあいサッカー教室 in 和水町」が行われました。

ロアッソ熊本のコーチの指導で、コーン倒しやボール運びなど、親子で協力して行うゲームを楽しみ、最後に行われた試合では熱戦が繰り広げられました。

参加者はサッカーを通じ、より一層、親子の絆が深まった様子でした。

またこの日は、ロアッソ熊本の選手2名も駆けつけ、プロの技を披露。子どもたちは一つ一つの技に歓声を上げ感動していました。



サッカーを楽しみました